

中学部 授業だより

学年	写真	内容
1年生		<p>《社会・理科》</p> <p>ごみの分別について学習しました。『いらないものはごみ箱に、どうぞ！』を合言葉に、ペットボトルと缶の分別にチャレンジしました。ごみ箱のモチーフは、皆さんのが生活を送る上で、目にすることがあるようなマークをイメージして作成しました。ごみを捨てる方法はさまざま。実生活でも聞かせるように、自分自身のやりやすいやり方で、捨てることを目標に、ごみの分別について触ることができました。</p>
2年生		<p>《社会・理科》</p> <p>社会理科の授業では、水やりや手入れなど協力してみんなで大切にカボチャを育てました！立派なカボチャが実り、畑で収穫しました。収穫だけでは終わらず、カボチャを熟成させる時間を活用しました。ハロウィン仕様に装飾し、かわいいカボチャと一緒に写真を撮ることができるフォトスポットを作りました！収穫後も楽しめる授業で、子どもたちも様々な表情を見せてくれました！</p>
3年生		<p>《社会・理科》</p> <p>社会・理科では、トマトを種から育てました。始めは、土作りからスタートし、肥料をまいたり、スコップを使ってよく混ざて栄養満点の土を作りました。その後、指やスコップで土の中に穴を開けて、みんなで種をまき、まき終わってからグングン育つようにおまじないをかけました。その後、水やりをやったり、写真を撮って成長する様子を観察し、夏休みが終わってから赤く育ったトマトをみんなで収穫することができました。</p>